
Comarca Deportiva 

Ante t odo , queremos dejar cons-
tància de que nuestro deseo en 
esta entrevista es la de recoger en 
toda su dimensión humana la f i -
gura del actual entrenador del 
Granollers, Salvador Cadena. 
Cíaro que para ello necesitaria-
mos de mucho mayor espacio 
del que realmente disponemos, 
pero aunque sea de una manera 
suscinta, veremos que nos dice, 
que nos comenta y que piensa el 
preparador vallesano. 

- Aparte de entrenador de fut-
bol, i quién es Salvador Cadena? 
- Bueno, si sirve, te diré que soy 
catalàn, tengo cincuenta anos, 
Casado y con dos hijas. Mi traba-
jo profesional al margen del fú t -
bol , es el de representante de 
una impor tante f i rma cervecera 
en Sabadell. 
- Tu has sido también jugador, 
i cuàl es tu historial deportívo? 

— Practicamente jugué de los 12 
a los 28 anos, en que decidí de-
jar el f ú tbo l como jugador. A los 
19 f u i t i tu lar con el Sabadell en 
Segunda División, después pasé 
por el Mercant i l , Espana de 
Llunch Major de Mallorca, Can 
Oriach, para f inal izar y ret irarme 
jugando en el Badalona, cosa que 
decidí para dedicarme a los ne-
gocios, pues para mí el f ú tbo l era 
un pasatiempo y como tal no es-
taba para perder el t iempo y val-
ga la redundancia. Y como anèc-
dota, te diré, que cuando termi-
né la mi l i y quedar l ibre del Sa-
badell, estuve entrenando dos 
meses y medio con la plant i l la 
del pr imer equipo del Barcelona, 
siendo entrenador Domingo Bal-
manya, pero una lesión me apar-
to del f ú tbo l durante un ano y 
no pudo ser mi mayor i lusión; f i -
char por el Barcelona. 

Salvador Cadena 
Entrenador del E. C. Granollers 

He venído al Granollers, para servir, 
no para servirme 

Pesó mas, lo deportivo, que lo económico 

El equipo puede jugar mucho mejor 

— Y como fue lo de hacerte en-
trenador 
— Cuando me retiré como juga-
dor estuve muchos aíïos aparta-
do del fú tbo l . Pero el gusanillo 
que todos llevamos dentro hizo 
que estudiase los cursil los y aun-
que, algo tarde, me dedique a ser 
preparador. 
— DIces algo tarde, i llegaste 
desfà sado? 
— Yo d i r i a que no, ya que preci-
samente por ello estudie con los 
métodos modernos y actuales, es 
decir, creo que no estoy "enve-
jec ido" en tacticas y problemàt i -
ca fu tbo l ís t ica. 
— cQué equipos has entrenado? 
— Primero llevé las secciones y 
juvenil " A " del Badalona. Pasé al 
San Mauro de Igualada al que as-
cendí a Primera Regional. Més 
tarde, llevé al Rubí , estando en 
Primera Regional y a l q u e s u b í a 

Preferente, estando una tempo-
rada mas en esta categoria. Pasé 
a llevar las secciones del Sabadell 
como asesor técnico y cuando el 
cambio de entrenador, también 
d i r ig í el pr imer equipo hasta que 
f icharon a Dauder. 
— Y este ano en el Granollers, 
d cómo fue el venir a este club ? 
— Fueron unos contactos rapi-
dos con el presidente y ensegui-
da nos pusimos de acuerdo. 
— iQüé peso mas en tu decisión, 
lo económico o lo deportivo? 
— Lo pr imero no fue determi-
nante, ya que en este aspecto te-
nia ofertas que podian ser mas 
sustanciosas. En mi decisión pe-
só la circunstancia de ser el Gra-
nollers un equipo con aspiració-
nes, con una gran plant i l la y ju-
gadores de alta cal idad. 
— El Granollers, en las dos tem-
poradas anteriores, quemò por 
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